





akhirat, maka tidak heran jika didalamnya terdapat berbagai petunjuk tersirat dan tersurat yang berkaitan dengan ilmu pengetahuan. Perlu dicatat bahwa hakikat-hakikat ilmiah yang disinggung Al-Qur'an, dikemukakannya dalam redaksi yang singkat dan sarat makna, sekaligus tidak terlepas dari ciri umum redaksinya yaitu memuaskan orang kebanyakan dan para pemikir. (M. Quraish Shihab, 1997, Cet II, hal. 166).

Seluruh manusia meyakini bahwa Al-Qur'an merupakan kitab Allah yang berisi petunjuk, pedoman yang lengkap untuk memimpin seluruh segi kehidupan manusia kearah kebahagiaan yang hakiki. Al-Qur'an juga mengandung ayat-ayat yang bisa dijadikan sebagai pedoman bagi pengembangan ilmu pengetahuan dan teknologi, meskipun didalamnya tidak disebutkan secara mendetail, dengan kata lain hanya secara garis besar, yang mana semua itu merupakan suatu spesifikasi khas argumentasi ilmiah Al-Qur'an dalam rangka mempertebal keimanan serta untuk meningkatkan kesejahteraan manusia.

Dengan demikian, orang yang beriman akan tetap berdiri diatas landasan yang kokoh kuat dan memahami serta menyadari alasan-alasan pencipta alam semesta. Kebenaran yang paling tinggi dan sebab dari semua sebab. Dia tetap pada saat tida ada sesuatu pun dan Dia akan ada pada saat sesuatu itu akan tidak ada. Orang yang

kafir, sebaliknya, berdiri di atas landasan yang goyah dan berbicara hanya berdasarkan atas dugaan atau sangkaan yang tak menentu. Terdapat perbedaan antara orang beriman dengan orang yang tidak beriman. Orang yang beriman berfikir bebas dan melihat hidup sebelum dan sesudah berakhirnya alam semesta sebagai dua sisi gambar yang sama. Sedangkan orang kafir menjadi orang hukuman dalam alam semesta, melihat dunia ini seolah-olah kekal abadi dan tetap. Ia tidak memahami kekekalan dan keabadian itu adalah hanya dimiliki oleh sifat-sifat Allah sendiri.

Setelah manusia diciptakan, dia tidak ditinggalkan dalam kebodohan dan hidup merana di atas bumi tanpa daya, melainkan dianugerahi Allah pengetahuan dan pengertian terhadap unsur-unsur dari alam semesta agar dapat menggali dan memanfaatkan kekayaan yang ada di bumi dan di langit bagi kesejahteraan hidupnya.

Kekayaan berfikir dan berpengetahuan inilah yang mengangkat kedudukan manusia di atas makhluk yang lainnya yang saat ini berada di bawah kekuasannya, yang setiap saat dapat dimanfaatkannya untuk melayaninya. (Afzalur Rahman , 199, cet II, hal 7,8)

Jadi antara kemampuan berfikir dan ilmu pengetahuan berhubungan erat sebagai akibat, namun berfikir dan berilmu pengetahuan itu tidak akan bermakna







